# Dix ans d'action auprès des victimes

d'actes criminels

En 2 002, le Centre d'aide aux victimes d'actes criminels des Laurentides célèbre fièrement son dixième anniversaire de fondation. Une décennie consacrée à la défense et à la promotion des droits des victimes d'actes criminels. Une décennie à écouter, à comprendre, à appuyer, à conseiller et à soutenir les victimes dans leur quête de justice et leur démarche de réhabilitation.

semaine dernière, une centaine de convives, dignitaires et représentants d'organismes sociaux de la région, en ont profité pour applaudir chaudement l'action des intervenantes et intervenants du CAVAC et des membres du Conseil d'administration qui se sont succédé pour offrir des services de qualité aux personnes victimes de la criminalité.

En dix ans, le CAVAC des Laurentides a répondu à plus de 6114 demandes d'aide et rencontré ou accompagné plus de 2214 personnes.

L'an dernier c'est plus de 823 personnes qui se sont adressé au

Le CAVAC offre des services de consultation téléphonique, l'accueil, le soutien, le réconfort moral, l'information de base sur le processus judiciaire, l'information sur les droits et recours des victimes, l'accompagnement dans les démarches des victimes et lors du processus judiciaire et l'orientation vers les ressources appropriées le cas échéant.

Mme Lise Thibault, lieutenantgouverneure de la province de

Réunis au Mont-Grabriel, la Québec, a tenu à souligner le travail acharné mais tellement humain de cette équipe d'intervenants et d'administrateurs qui depuis dix ans «osent imaginer le monde autrement pour qu'autrement soit meilleur».

> Quant à Mgr Gilles Cazabon, évêque du diocèse de Saint-Jérôme, il a tenu à souligner tout le bien que ces gens font aux femmes, enfants et personnes âgées qui sont en situation de détresse ou exposés aux gestes des gens violents.

> Rappelant l'omni-présence de la violence dans les médias d'information, Mgr Cazabon disait: «CAVAC transmet un autre message dans notre société. Il nous dit que la violence n'aura pas le dernier mot. Plus fort que la violence, il y a l'accueil de la victime d'actes criminels. Plus fort que la violence, il y a le réconfort qui redonne le sens de la sécurité. Plus fort que la violence, il y a l'aide qui remet la personne dans son intégrité physique et psychologique...» a dit le prélat.

> Ouant au maire de Saint-Jérôme, Marc Gascon, il a remercié les intervenants du CAVAC en



Pour souligner le dixième anniversaire de fondation du CAVAC des Laurentides, plusieurs intervenants sociaux des Laurentides se sont réunis la semaine dernière. Mme Lise Thibault, lieutenant-gouverneure de la province de Québec était présente pour honorer les intervenantes et les membres du Conseil d'administration de l'organisme. On reconnaît sur la photo M. Ronald Forbes, président, Mme Rita Portelance, vice-présidente, M. Michel Déry Trésorier, Mme Lise Rivest secrétaire, Me Francois Brière, Mme Carole Girard, M,. Réal Martin, Me Pierre-Luc Rolland, M. Raymond Lachance, Mme Danielle Giroux, directrice-générale du CAVAC des Laurentides.

rappelant que la majeure partie les sociétés modernes doivent se de Prévost qui agit à titre de vicede la clientèle de l'organisme donner des outils efficaces et provient de sa municipalité, la douzième ville en importance au humaine découlant de brutalité Québec qui compte maintenant, de l'être humain. suite aux fusions, plus de 61000

humains pour soulager la misère

Fait à noter, deux éminentes personnalités de Prévost sont Criminologue de formation, le membres du conseil d'admimaire de Saint-Jérôme sait à quel nistration du CAVAC des point le milieu urbain est généra- Laurentides, il s'agit de Mme Rita teur de criminalité, comment la Portelane, ex-conseillère municipauvreté contribue à augmenter pale, ex-commissaire d'école et le nombre de victimes, comment présidente de la Maison d'accueil

présidente du CAVAC des Laurentides et de M. Réal Martin, directeur-général de la ville de Prévost qui dit trouver beaucoup de satisfaction à travailler en équipe avec les membres du Conseil d'administration.

Pour toute information, pour des conseils, des avis ou des renseignements on peut communiquer avec le CAVAC des Laurentides en composant le 569-0221.

## Projet de l'Association l'ARLEQ:

# L'entretien écologique des gazons

Cette formation GRATUITE a pour but d'informer les citoyens sur les méthodes alternatives et les produits naturels qui existent pour l'entretien de nos pelouses.

mardis de 19h30 à 21h, soit les 14, 21, 28 mai, et les 11, 18 juin 2002. La conférencière sera madame Léna Simard et les thèmes sont les suivants:

- et animaux pourront jouer Prévost et de St-Hippolyte. sans risque pour la santé.
- Des conseils pour entretenir votre gazon de façon écologique.
- Des recettes maison pour contrôler les ravageurs et les maladies.
- Des conseils sur les choix des semences.

#### Ces rencontres auront lieu les **Endroit de la formation:**

À l'Hôtel de Ville de St-Hippolyte (la communale) au 2253, chemin des Hauteurs à St-Hippolyte.

• Une pelouse ou vos enfants tous les citoyens intéressés de Cette formation est offerte à

> Il est important de confirmer votre présence pour participer à la formation car les places sont limitées.

Téléphone: 450-224-7012

Courriel: gaudreau\_lucie@hot-

Lucie Gaudreau responsable des réservations

### Journée de la Terre à la Gare de Prévost



À l'occasion du Jour de la terre plusieurs dizaines de citoyens sont passés à la gare de Prévost pour s'informer sur les pesticides et connaître le fonctionnement du composteur: certains ont déjà commandé le leur! Le Comité environnement de la ville de Prévost est un des organismes utilisateurs de la gare. La gare et son quai se prêtent admirablement bien à une telle activité. On voit ici le conseiller municipal Jean-Pierre Joubert qui profite de ce rassemblement pour discuter avec les citoyens sur les gestes à poser afin de préserver et protéger le bel environnement prévostois qui, lui aussi, fait partie du patrimoine de notre communauté.